

au jour l'enfant privilégiée qui devait éclipser toutes les autres créatures par sa pureté angélique et par sa divine maternité..... ”
(Guérin.)

.

TRADITIONS

Les Pères de l'Eglise, tant de l'Orient que l'Occident, s'accordent à dire que saint Joachim et sainte Anne ont été les parents de la Sainte Vierge.

Bien qu'appartenant à la plus haute noblesse parmi les Israélites, puisqu'ils alliaient la race royale à la race sacerdotale, l'illustration de leurs naissance n'était relevée ni par la fortune ni par les avantages ordinaires de la grandeur.

Il vivaient dans une honnête médiocrité ; leurs ressources suffisant à leurs besoins et même à la pratique si douce de l'aumône.

Ils résidaient ordinairement en Galilée, mais possédaient aussi une maison à Séphoris, et une autre à Jérusalem.

Vingt ans s'étaient écoulés depuis leur mariage, déjà ils avaient atteint un âge fort avancé, et leur union était stérile

Ils en étaient d'autant plus affligés, qu'appartenant à la famille de David, ils auraient pu prétendre à l'honneur de voir le Messie naître de leur postérité et que, au contraire, ils se trouvaient exposés au mépris de leurs concitoyens qui les croyaient exclus des bénédictions données aux patriarches.

Voulant faire violence au ciel et obtenir enfin l'objet de leurs longues et ferventes prières, ils firent, séparément, et sans doute par inspiration divine, vœu de consacrer au Seigneur l'enfant qu'il leur accorderait.

.

Sur ces entrefaites arriva la fête de la Dédicace, qui amenait ordinairement un très grand nombre de Juifs à Jérusalem.

Joachim y vint aussi accompagné de ses proches et chargé de ses offrandes pour le temple.

Le grand prêtre Issachar, l'ayant aperçu, le repoussa durement et lui dit devant tous, qu'il était déplacé dans la compagnie des Fils d'Israël.

Le malheureux vieillard se retire, s'éloigne, s'enfonce dans un lieu désert où il se condamna à un jeûne austère et à des prières continuëles.

A huit milles au-delà de Béthanie entre Jérusalem et Jéricho se voit encore le tronçon d'une colonne placée là par les premiers chrétiens en mémoire du jeûne de Joachim. Anne priaît de son côté.

Pendant un ange apparut à Joachim dans sa solitude, et lui dit : “ Ne craignez point et que ma présence ne vous alarme pas. Le Seigneur m'envoie vers vous pour vous annoncer que vos prières sont exaucées, et que vos aumônes sont montées jusqu'à